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SISTEMA AUDITIVO TAYGETEANO

Anéeka: Acerca de nuestro sistema auditivo, no tengo la cifra oficial, pero me atrevo
a decir que el rango auditivo es como de 16 a 18 hercios en adelante. Es decir, con
solo un poco de rango auditivo más sensible que el promedio humano.

AGUDEZA VISUAL TAYGETEANA

Nuestra vista es más sensible en la oscuridad que la humana. Vemos
significativamente más hacia los infrarrojos y hacia los ultravioletas. Distinguimos dos
colores más, pero se perciben aisladamente de forma muy comprensible. Es decir,
más infrarrojo que se percibe como rojo y más ultravioleta que también se percibe
como violeta, solo que de forma como escasamente visible. Además del fenómeno
que algunas veces podemos percibir los objetos que emiten calor en la oscuridad, se
ve como una zona más rojo débil en lo oscuro de la noche.

Como nota relacionada: El poder percibir está pequeña cantidad extra de color o de
rango de capacidad visual con un rango de luz visible ligeramente mayor, ocasiona
que los colores, cómo se conocen por ustedes, cambian todos ligeramente. No del
todo, pero sí cambia su tono o tinte porque todos los colores tienen componentes del
resto de la gama de luz visible, por lo tanto, químicamente cambia lo que se percibe.
Es decir, vemos los mismos colores que los humanos, pero cambian un poco, como
más vistosos, con mayor detalle, se exageran más, son muy intensos. Esto ha sido
descrito por las personas que han sido extraídas siendo una de las primeras
impresiones que tienen ya aquí. Es una sobrecarga de los sentidos. Todo se ve muy
nítido con colores definidos y fuertes. Lo describen como que las cosas se ven más
reales aquí que en la Tierra.

El factor qué provoca una mayor visibilidad en la oscuridad es una cantidad mayor de
bastones y una sensibilidad mayor de los mismos que es consecuencia de lo que
describí hoy aquí, más arriba, de una capacidad mayor de transmisión nerviosa.

Como dato curioso, también usamos gafas. De hecho, en este momento llevo gafas
anti radiación. Gafas de sol solo para poder ver cuando algo deslumbra, como
cuando deben ver lo que hacen, los pilotos, por ejemplo. No usamos gafas de sol con
el propósito de protegernos de la luz solar, ya que nosotras no aceptamos las teorías
humanas de que el sol es dañino, mucho menos para los ojos.

Según nuestra medicina, los ojos necesitan exponerse a la luz solar, pero no hablo
de mirar directamente al sol, sino de estar en el sol mirando sin gafas. Al principio
pensábamos que eso era algo solo del Sol Taygeta que es más suave que este de
aquí. Creyendo, entonces, qué tal vez sí se necesitase la protección contra este sol,
ya que es más fuerte. Un significativo 15% más fuerte que Taygeta.

Pero ya tras investigaciones, vemos que da lo mismo. No tienen por que esconderse
del sol. Todo en exceso es malo, eso es verdad, pero de forma natural, sin estar



pensando si es o no demasiado. Es sano y necesario. Aún así, el tomar baños de sol
prolongados o estar fuera en el trabajando, sí produce las lógicas quemaduras que
no son buenas, pero eso ya es un exceso.

Las gafas que estoy usando ahora anti radiación son muy como las de ustedes, solo
que es del tinte amarillo. Están hechas con material transparente cristalino que tiene
una estructura diseñada exactamente para repeler las ondas, o la mayoría de las
ondas de radiación que emiten las pantallas digitales. Es decir, no es un filtro en la
lente lo que previene la radiación sino la forma de la matriz molecular que compone
el vidrio mismo de los lentes. Están diseñadas por nosotras mismas para neutralizar
la mayoría de las frecuencias de radiación de las pantallas, pero no todas las
usamos. Y sí resentimos el tiempo en línea porque las pantallas nos afectan.
También afecta el simple hecho de estar enfocando cosas luminosas y muy de cerca
por muchas horas.

Otro hecho importante sobre la visión es que por la mayor velocidad neuronal
percibimos más fotogramas por segundo. Por lo tanto, cosas que pasan muy rápido
para la vista humana son visibles para nosotras. Esto puede afectar al observar un
vídeo de Youtube, por ejemplo, ya que al parecer se pensaría que si puede ser un
problema y es verdad que si vemos las cosas pausadas a veces y resulta irritante.
Sin embargo, el cerebro tiende a compensar automáticamente creando una
continuidad en donde ya sea que puedes percibir que algunos vídeos se vean un
poco pausados, o simplemente dar por hecho que así se ve YouTube y olvidarte del
problema. Sí es una constante ver o percibir pequeños brincos o que no fluye del
todo alguna escena, pero por otra parte no es algo que pase siempre.

Estos fotogramas por segundos de más se podría ver reflejado, por ejemplo, en la
facilidad de seguir mejor el vuelo de un insecto. Yázhi, en cambio, puede seguir el
recorrido de una bala como en Matrix, el resto de nosotras no. Y Yázhi puede porque
ralentiza el tiempo con la mente, no solo con sus ojos.

Nuestra retina también es un poco diferente. El rango normal de enfoque de una
persona humana es de como 40 cm enfrente. Nosotras podemos enfocar a 10cm en
frente de nuestro rostro. Por el trabajo en línea con estas pantallas veo una clara
definición de mi capacidad visual en comparación con otras personas aquí que no
pasan el tiempo enfrente de una pantalla digital. Y yo personalmente ya no puedo
enfocar a esa distancia. En cuanto a enfocar a lo lejos yo diría que lo mismo que los
humanos. Tal vez con más nitidez a detalle a lo lejos. Yo a lo lejos sigo viendo igual
que otras personas de aquí. Es mi vista de cerca la que ha resultado afectada. En
estos casos, como medida temporal, se pueden usar lentes, pero usualmente se
corrige con tecnología médica. No sé cómo funciona exactamente, pero es una
imposición de campo magnético muy fuerte que corrige la geometría del ojo, o ya con
el famoso pod médico multiusos.

LOS SENTIDOS TAYGETEANOS

En cuanto al sentido del gusto, no tengo ningún comentario que me pueda sugerir
eso como dato concreto. Pero en sí, es bastante lógico aceptar que todos los
sentidos son más sensibles. Por ejemplo, el sentido del tacto. Tenemos aquí, como
normal, algo que ustedes conocen como hiperdactilia. Es decir, que tenemos tantas
terminaciones nerviosas en los dedos que podemos sentir en un papel dónde está
escrito impreso y dónde no. En lápiz o pluma sería más fácil. En la Tierra hay



rumores de personas que pueden leer con los dedos y no me refiero al Braille. Aquí
no llegamos a eso.

ÓRGANOS, SISTEMA MUSCULAR Y ÓSEO

Nuestros órganos como el corazón, los pulmones y órganos sexuales son hasta un
20 o 30% más grandes en densidad ósea mayor. Me refiero a que los huesos son
más densos o más fuertes. Podemos aguantar más caídas o golpes que los
humanos. Esto también es lógico porque va de la mano con un sistema muscular que
desarrolla más torque o fuerza y necesita huesos fuertes donde anclarse, o la misma
musculatura podría ocasionar fracturas.

SISTEMA DIGESTIVO TAYGETEANO

También el sistema gástrico es diferente. Con enzimas secretoras para la digestión
de vegetales y un sistema digestivo más largo que el humano, lo cual también trae su
dosis de problemas relacionados. Por ejemplo, si consumiremos carne como hace
mucha gente en la Tierra, no la podríamos digerir muy bien. Aunque, con el tiempo,
al final, sí se podría. Esto no es de extrañarse, ya que sabemos que algunas
especies de plantívoros sí consumen carne a veces, pero a nosotras nos enfermaría.
Entonces, nuestros cuerpos están mejor adaptados a la dieta vegana que los
humanos en promedio. Nuestro intestino delgado es más largo, creando problemas,
por ejemplo, con consumir demasiada fibra. Se nos taponea al intestino y nos
produce atasco.

SISTEMA INMUNOLÓGICO

En cuento a diferencias en el sistema inmunológico, no tengo comentarios. Si hay
alguna diferencia, no me he percatado de ella. Pero siento que si la hubiera ya lo
sabría tal vez, más porque estudio medicina en mis ratos libres con Senetre.
Sufrimos fiebre igual que los humanos cuando tenemos una infección fuerte. Solo
que aquí no lo vemos como causa de un microorganismo invasor, sino como una
descompensación en el equilibrio corporal y energético que ha ocasionado que un
grupo de microorganismos oportunistas se hayan aprovechado. A diferencia de en la
Tierra, se trata la infección si ocurre, pero más importante, se debe descubrir la
causa de dicha descompensación que ha ocasionado el problema en primer lugar.

Por otro lado, nuestra regeneración celular es mucho mayor. Sanamos unas tres a
cinco veces más rápido. En el caso de Yázhi, sana como 20 veces más rápido.
Cuando sufrió accidente con la planta de zarza, sus rasguños al día siguiente
estaban casi desaparecidos. Y los que requirieron vendoletes y casi puntadas, en
una semana habían desaparecido, y sin dejar cicatrices. Es decir, más de 4 veces
más rápido que el resto de nosotras aquí. Senetre le tiene el ojo puesto para
estudiarla, pero ella se resiste diciendo que no es conejilla de Indias.

GRUPOS SANGUÍNEOS

Todos los Taygeteanos somos grupo sanguíneo 0+. Es decir, que no tenemos
complicaciones por mismo grupo sanguíneo cómo pasa en la Tierra. Yo soy 0+,



lógicamente, pero Yázhi es A+. No Taygeteana claramente, aunque relacionada.
Nuestro grupo sanguíneo está relacionado con el de la Tierra, pero no por ser
exclusivo de Taygeta, sino porque todas las razas Lyrianas están conectadas y
emparentadas.

En la Tierra hay tanta variedad de grupos sanguíneos diferentes por una gran
cantidad de variantes Lyrianas encarnadas ahí, entre otras razas.

RH-

Los RH-, por ejemplo, son diferentes porque están codificados o influenciados esos
cuerpos a ser concordantes con otras razas con RH-, entre ellas Reptil, pero no
todos son Reptiles. No por ser RH- signifique que sean Reptiles. Mas los Reptiles,
todos, tienen RH-. Por eso la realeza en la Tierra es por lo menos mayormente RH-.
Pero también hay muchas semillas de Taygeta con este grupo sanguíneo.

Pero sí me llama la atención que un número muy grande, en sí la enorme mayoría de
la gente con la que hemos contactado o contactamos hoy es RH-. El porqué no lo
entiendo, pero puede ser por una mayor afinidad por lo estelar. Por lo demás, es una
construcción de control. Esto es importante porque en muchos sitios se está diciendo
que las semillas estelares son RH-, como si las RH+ no los fueran. Como si lo RH-
fuera sinónimo de extraterrestre. Esto deja fuera a la mayoría de semillas en el
planeta. También promueve separación y nada que ver.

Entonces, el RH- no es sinónimo de ser semilla ya que nadie les puede decir lo que
son. Es algo que se sabe, se siente, se lleva dentro. En corto, el RH nada que ver
con lo que eres dentro. Tenemos reporte de nuestros contactos que conocen mucha
gente con este grupo sanguíneo que no podían ser más Matrix y cerrados de mente.
RH- tampoco es sinónimo de ser iluminado.

Este grupo sí es especial porque son pocos en comparación con los RH+, pero no
por ser superiores, solo es distinto y no está conectado completamente o
directamente con una raza estelar en específico, excepto por una mayor afinidad por
los Reptiles. Pero hay que ver otra cosa más, hay muchas razas Reptiles que son
muy amorosas y positivas. Y, de nuevo, el que seas RH- no significa que seas Reptil
de ninguna manera. Puedes ser de cualquier raza. Y ¿cómo saberlo? Tú dime. Es
algo que se lleva dentro. Tu deseo, tu afinidad, tu ilusión que sale verdad. Tu RH no
define quién eres. Tú y solo tú defines quién eres.


